



ゆとりある暮らしを目指して 「ゆとり創造宣言都市記念碑除幕式」

3月28日 「ゆとり創造宣言都市記念碑」の除幕式が、市長ほか関係者が出席して行われました。この記念碑は、昨年6月に市が、ゆとりある暮らしを目指して、ゆとり創造都市宣言をしたことから建てられたもの。建立場所は、「ゆとり」にふさわしい市民の憩いの場である富士総合運動公園の陸上競技場北側です。

これからも市は、この記念碑を「ゆとり」の象徴として、関係行政機関、各種団体とも連携して、市民のゆとり創造に向けてさまざまな事業に取り組んでいきます。

家庭的な温かい環境を 「てんま保育園落成式」

3月28日 市立西保育園が老朽化したことから移転改築し、地域になじみやすいよう市立てんま保育園に名称を変更。その「てんま保育園」の落成式が、同園の多目的ホールで行われました。式典では、市長ほか園児、保護者らが出席。園児が歌やリズム遊びを披露して新園舎の完成を喜びました。

新園舎は家庭的な温かい雰囲気を出すために木造で建築。また、園児が自由に明るく遊べるよう、多目的ホールは広々としたスペースをとるとともに、太陽の光が差し込むよう工夫されています。



新しい県議会議員が決まりました

4月9日に県議会議員選挙が行われました。

その結果、富士市選出として次の5人が新しく選ばされました。

以下は50音順で、氏名(敬称略)・年齢・住所・所属政党です。



野沢 洋
五十歳
松岡一〇四七
日本社会党 新



長崎国男
五十歳
三ツ沢六六四一
新無所属



鈴木 尚
四十八歳
原田一〇三〇
自由民主党 現



遠藤 栄
五十三歳
川成島五九九
自由民主党 現



植田 徹
四十五歳
鷹岡本町一〇一〇
新無所属